



## Monreal defiende la supervivencia del IFT y Cofece: ¿Qué cambios trae la reforma?



En los últimos días, el debate sobre la reforma que propone la extinción de organismos autónomos en México ha acaparado la atención pública. La figura principal de este controvertido cambio, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal Ávila**, ha hecho un giro inesperado al confirmar que algunos organismos clave como el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) y la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) no serán eliminados, sino que se ajustarán para seguir operando con independencia técnica bajo una nueva estructura.

### Contexto de la Reforma: La Extinción de los Organismos Autónomos

La reforma propuesta originalmente por el presidente Andrés Manuel López Obrador tenía como objetivo la desaparición de varios organismos autónomos, con la justificación de que estos representaban un gasto innecesario para el Estado y carecían de la suficiente eficiencia. La extinción de organismos como el IFT y Cofece, en un inicio, parecía inminente, pero ahora, Monreal ha propuesto una modificación que alterará el rumbo de la reforma.

<https://laverdadnoticias.com/politica/monreal-defiende-la-supervivencia-del-ift-y-cofece-que-cambios-trae-la-reforma-20241121>